

## + OPINIÓN

### COMENTARIOS

LUIS MANUEL  
NOVELO



novvel\_luis@yahoo.com.mx

## Carreteras

Las carreteras concesionadas como la Chamapa-Lechería reciben mantenimiento y a pesar de ser tiempo de vacaciones, hay conflictos viales, sobre todo a la altura de Atizapán y Naucalpan. Por cierto, en Naucalpan la policía municipal anda muy activa en las zonas de ventas de juguetes, e incluso han colocado retenes, en un operativo de seguridad desde las fiestas decembrinas.

El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) aprobó tres Escritos de Manifestación de Intención (EMI) de personas interesadas en postularse a una candidatura independiente al cargo de una diputación local para la Elección de Diputaciones Locales 2024. Durante la Primera Sesión Especial, el Consejo acordó que **Salvador González Valero**, **Jesús Enrique Garduño Figueroa** y **Mireya Ofelia Méndez García** cumplieron con los requisitos para adquirir la calidad de aspirantes a una candidatura independiente, por lo que a partir de este 4 de enero y hasta el 17 de febrero podrán solicitar el apoyo de la ciudadanía, mismo que deberá ser equivalente al 3 por ciento de la Lista Nominal de Electores correspondiente al distrito en que se postulen.

Este año, se esperan acuerdos importantes en la Legislatura mexiquense, en donde la bancada de Morena que encabeza el diputado **Maurilio Contreras** jugará un importante papel. Sin duda **Maurilio Hernández** es uno de los políticos morenistas con mejor tacto para hacer acuerdos, con sensibilidad política que este año será básica por los tiempos electorales.

El gobierno de Huixquilucan que encabeza la presidenta **Romina Contreras**, otorgó más de 2 mil apoyos funcionales y alimenticios a igual número de personas que se dieron cita en el Deportivo de San Fernando, acompañada del coordinador del Grupo Parlamentario del PAN en el Estado de México, **Enrique Vargas del Villar**, la presidenta municipal, **Romina Contreras Carrasco**, señaló que hay un manejo responsable y transparente de los recursos públicos, e indicó que, a pesar del cierre del 2023, su administración continuó entregando obra pública y apoyos sociales.